



## CONSEIL D'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE JEAN JAURÈS DU VENDREDI 12 NOVEMBRE 2021



**Présents : Éducation Nationale** : M.M. ARBERET excusée, BADAoui, BEAUGÉ, DOUEZ, DRETZEN, GUÉRIN, LAIGO, LEHERICY, LAMBALIEU, MAITRIAS, MARCHAND, MELOT, PRODHOMME, SACHOT, VÉNIN, VAN HOOLANDT, VIGOUROUS.

**Éducation nationale, Inspecteur** : Mme VAUQUELIN, excusée.

**Mairie de Sartrouville** : Mme RODRIGUES, excusée.

**Représentants de parents** : A.P.I. : M. M. BARALLE, BIDOIS, , FASSIER, GALTIER, GUITARD, SIDHOM.

F.C.P.E. : M.M. AMOUMEN, SAVRY.

Les secrétaires de séance sont Mme SACHOT et Mme MAITRIAS.

### Semaine de 4 jours

Le Conseil d'École confirme à l'unanimité son souhait de rester à la semaine de 4 jours.

## 1 - FONCTIONNEMENT DE L'ÉCOLE

### a) COMPOSITION DU CONSEIL D'ÉCOLE :

Le Directeur souhaite la bienvenue aux parents élus ou réélus au Conseil d'École.

Mme WOLFF est partie pour une retraite bien méritée.

Mme LAROCHELLE qui était remplaçante contractuelle sur le CM1 a obtenu son concours et continue le professorat dans une autre école.

Mme DONTENWILL est la nouvelle mi-temps de Mme BEAUGÉ.

Nous avons également trois nominations définitives sur l'école : Mme PRODHOMME qui a pris le CE1B, Mme LAIGO qui a le CE1C et Mme VIGOUROUS qui a le CM1-CM2.

Mme VÉNIN qui a un poste de remplaçante sur l'école a pris, pour toute l'année, la classe de Mme VIOLET.

Mme CHEVALIER est une nouvelle AESH affectée sur un élève.

Nous avons aujourd'hui 5 AESH dans l'école.

Mme SALMERON (Maitre G – à dominante relationnelle) partie en retraite il y a deux ans n'est toujours pas remplacée.

Le réseau d'aides n'est donc pas entièrement pourvu, notamment sur le poste de Maitre à dominante relationnelle.

Mme Florence GODET qui est affectée sur le Réseau de Joliot Curie intervient de temps à autre dans notre école, mais ce n'est pas suffisant.

## **b) PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPE ET STRUCTURE DE L'ÉCOLE**

L'équipe pédagogique actuelle a la charge de 14 classes et d'un dispositif ULIS.

Elle est constituée de 17 professeurs des écoles (dont le Directeur), de 5 AESH et de 2 membres du RASED (il manque le maître à dominante relationnelle).

Nous sommes passés de 337 élèves pendant l'année scolaire 2018-2019 à 347 en 2019-2020 et à 362 élèves en 2020-2021 et nous avons 352 élèves aujourd'hui (7 déménagements depuis la rentrée), soit une perte de 10 élèves par rapport à l'année dernière.

Grâce à l'ouverture de classe au mois de novembre dernier, l'équipe respire.

Les classes se composent de :

### **3 CP :**

Le CPA de Mme LAMBALIEU avec 21 élèves

Le CPB de Mme VAN HOOLANDT avec 22 élèves

Le CPC de Mme DOUEZ avec 21 élèves

### **3 CE1 :**

Le CE1A de M. GUÉRIN avec 25 élèves et Mme HUE AESH

Le CE1B de Mme PRODHOMME avec 25 élèves, Mme CHEVALIER et Mme BERKOUS, AESH (20h)

Le CE1C de Mme LAIGO avec 23 élèves

**Le CE1-CE2** (double-niveau) de Mme SACHOT avec 23 élèves

### **2 CE2 :**

Le CE2A de Mme VÉNIN avec 30 élèves et Mme LE LAN, AESH (10h)

Le CE2B de Mmes BEAUGÉ et DONTENWILL avec 31 élèves

**Le CE2-CM1** (double-niveau) de Mme VIGOUROUS avec 20 élèves

### **2 CM1 :**

Le CM1A de Mme MAITRIAS avec 26 élèves

Le CM1B de M. MARCHAND avec 27 élèves

### **2 CM2 :**

Le CM2A de Mme BADAOUI avec 29 élèves et Mme LE LAN, AESH (10h)

Le CM2B de Mme ARBERET avec 30 élèves

Enfin le **dispositif ULIS** avec Mme LEHERICY (professeure), Mme FRANCISQUE et Mme BERKOUS (AESH) avec 12 élèves dont 11 en inclusion dans les classes.

## **c) PRÉSENTATION DU RASED**

M. DRETZEN nous présente le Réseau d'Aides :

Il manque 1 personne qui s'occupe du comportement, mais pour autant le réseau fonctionne normalement. Il assure le suivi des élèves d'une année sur l'autre. La prise en charge des élèves a lieu dès la deuxième semaine de classe. Le réseau travaille particulièrement sur la charnière maternelle-élémentaire.

L'équipe du réseau travaille sur 5 écoles.

Cependant, la psychologue scolaire est à mi-temps donc elle a moins de temps pour voir les élèves.

Le stock de photocopies du maître à dominante pédagogique a été diminué de plus de la moitié cette année. La nature même de son travail nécessite une grande quantité de photocopies notamment avec les maternelles. Le stock diminuant à vue d'œil il apparaît évident que dès la fin du 2<sup>ème</sup> trimestre, il ne sera plus possible de travailler.

M. MELOT explique que le fournisseur pour la photocopie a changé depuis deux ans. Il est, depuis, très compliqué d'obtenir un vrai service après-vente : problème d'approvisionnement de toner, problème de maintenance... cela fait plusieurs semaines que nous attendons la venue d'un technicien de maintenance.

#### **d) PRÉSENTATION DE L'ULIS**

Mme LEHERICY présente l'ULIS :

A la rentrée, les élèves relevant du dispositif ont fait une présentation de l'ULIS auprès de chacune des classes de l'école afin d'apprendre à mieux se connaître.

Chaque élève de l'ULIS est inscrit dans une classe en fonction de son âge. Pour les domaines d'apprentissages sur lesquels il éprouve des difficultés, il est pris en charge par l'ULIS.

L'ULIS de l'école Jean Jaurès est une ULIS de type 1 (Troubles des fonctions cognitives).

Les élèves sont âgés de 6 à 12 ans.

Dans l'ensemble, les élèves relevant du dispositif sont plutôt bien inclus et bien acceptés des autres élèves de l'école. Depuis le début de l'année, il n'y a pas eu de soucis.

Les parents d'élèves s'interrogent sur la formation de l'ensemble des enseignants qui accueillent, de fait, les élèves d'ULIS dans leurs classes.

L'année dernière, une formation a été promise aux enseignants de l'école mais elle n'a pas eu lieu.

#### **e) ÉLECTIONS**

Les Élections, uniquement par correspondance – pour la première fois, se sont bien déroulées. Le taux de participation est en hausse, passant de 55,11% en 2020 à 58,61%. Tous les sièges ont été pourvus avec 15 élus pour l'API et 4 pour la FCPE.

#### **f) EXERCICE INCENDIE**

Le premier exercice incendie de l'année a eu lieu le **vendredi 17 septembre à 09h45** sur l'ensemble du groupe scolaire Jean Jaurès.

Les élèves et les personnels sont tous sortis et se sont rangés en 2'55 (2'56 l'année dernière) en élémentaire et en 3'10 (3'31 l'année dernière) en maternelle, ce qui est excellent.

Les points suivants sont à améliorer :

- **Fermeture des fenêtres**

Cette année encore avec le COVID, les fenêtres sont beaucoup ouvertes pour aérer les locaux un maximum, donc beaucoup de fenêtres étaient restées ouvertes (11 dans les classes, 18 dans le couloir).

- **Fermeture des portes**

Une porte ouverte en maternelle et bloquée par une cale

- **La sortie des classes en maternelle** (légèrement au-dessus des 3 minutes).

- **La sortie des classes en élémentaire** : Les élèves ne doivent pas courir pour se ranger.

Il n'y a rien eu d'urgent à signaler et l'exercice s'est très bien déroulé.

## **f) EXERCICE PPMS ANTI-INTRUSION**

Il aura lieu le jeudi 18 novembre dans la matinée.

## **g) PRÉSENTATION DES PROJETS:**

### **1) Bibliothèque Régina :**

Nous remercions les parents pour les dons de livres pour notre bibliothèque.

Pour l'heure, avec le protocole sanitaire, les classes n'utilisent toujours pas la bibliothèque.

### **2) Théâtre :**

Onze classes sur 14 se sont abonnées au Théâtre de Sartrouville et la plupart iront voir deux spectacles ; 2 classes iront voir 1 spectacle.

Une représentation sera offerte par la Coopérative aux classes inscrites.

### **3) U.S.E.P. :**

Comme l'année dernière, seules les classes du Cycle 2 adhéreront à l'USEP, car le Cycle 2 a souvent ses activités plus tard dans l'année (Jeux d'antan – Boucle de la Seine à Rollers).

Cette cotisation sera payée par la Coopérative de l'école sans demander aux familles une nouvelle participation.

### **4) Sorties pour ce trimestre:**

*effectuées*

Le CPA et le CPB sont sortis au Parc de la Boucle et ont pu bénéficier, pour revenir, d'un car mairie. La sortie s'est très bien passée même si la météo a contraint élèves et professeurs à partir plus tard que prévu et à pique-niquer à l'école.

*à venir*

Les classes de CM1A et CM1B sortiront au château de Versailles le 17 décembre et bénéficieront, de justesse, d'un car mairie sur le budget de l'année dernière.

### **5) Sorties avec nuitées:**

Nous avons 5 projets de classes de découverte et 2 projets de classes sans cartables dans l'école.

Les 5 classes de découverte seront des **classes de mer**.

Les CE1A et CE1-CE2 ont prévu de partir à St Jean Le Thomas (Baie du Mont Saint-Michel) du **lundi 21 mars au vendredi 25 mars**. Les élèves pourront, entre autre, pratiquer la pêche à pieds, visiter des écomusées, visiter Saint-Malo.

Les CM1A, CM1B et CM1-CM2 ont prévu de partir à Cancale du **lundi 20 au vendredi 24 juin**. C'est un projet qui est porté depuis plusieurs années déjà, mais qui n'a pas pu se faire avec la COVID 19. Les élèves pourront pratiquer la voile, effectuer une promenade sur une bisquine (grand voilier sur lequel ils pourront manœuvrer), visiter Saint-Malo, peut-être pratiquer la pêche au casier.

Mme LEHERICY devrait pouvoir accompagner ces deux classes de mer puisque les élèves relevant du dispositif ULIS y participeront également.

Les CM2 se sont inscrits à deux classes sans cartable la semaine **du 13 au 17 juin** sur le thème de **la première guerre mondiale**. Deux sorties seront prévues, notamment une à Verdun et une autre au musée de la grande guerre à Meaux (77).

M. GUERIN : Concernant la partie financière de ces projets, même si nous avons des subventions de la mairie, c'est insuffisant pour financer les 7 classes. Il serait intéressant que les parents d'élèves soient impliqués dans l'aide financière apportée à ces projets : bourse aux jouets, marché de Noël, cagnotte en ligne, dons à la coopérative, appel à dons supplémentaires, vente de chocolats pour Noël ou Pâques...

**7) Dates à venir (sous réserve de la fin de la pandémie et du protocole sanitaire):**

Carnaval : Le vendredi 18 mars.

Fête de l'école : Le vendredi 1<sup>er</sup> juillet.

## **2 – LE RÉGLEMENT INTÉRIEUR**

À chaque premier Conseil d'École, le règlement intérieur doit être discuté et validé.

En Conseil des maitres en date du mardi 9 novembre, il a été proposé de rajouter le mot « connecté » à l'item « Sécurité » qui deviendrait après vote en conseil d'école :

**Sécurité** : Chewing-gums, bonbons, sucettes, objets dangereux, précieux, **connectés** ou générateurs de conflits sont interdits.

Proposer ce changement au vote du Conseil d'école.

Le Conseil d'école valide ce changement.

## **3 – LA COOPÉRATIVE DE L'ÉCOLE**

Le Bureau de Coopérative n'a pas changé et se compose toujours de Mme BADAOU, présidente, M. MELOT, mandataire et de Mme ARBERET, trésorière.

En Conseil de Coopérative du 14 septembre 2021, M MELOT mandataire sur l'année 2020-2021 dresse le bilan de l'année passée. Les dons des familles pour l'année 2020-2021 ont été de 6 173€ (4 973€ en 2019-2020 ; 5 246€ en 2018-2019).

La fête de l'école ne nous a rien rapporté car elle a été annulée (2 973€ en septembre 2019).

La Mairie nous a versé 3 560,92€ (3 322,44€ en 2019-2020).

Les bénéfices sur les photographies se sont montés à 2 203€ (1 768€ en 2019-2020 soit 435€ de plus ; 1 339,50 € en 2018-2019).

Élément Terre nous a remboursé en date du 19 septembre 2021 : 14 062,76€ ce qui nous a permis de rembourser toutes les familles. Pour l'heure seules deux familles n'ont pas été remboursées car elles sont injoignables.

Cette année nous avons commencé l'année scolaire à 13 331,39 € moins l'affiliation à l'OCCE de 850 € soit 12 481,39€ pour l'année scolaire (sans compter les dons des familles et autres gains à venir).

Le Conseil de Coopérative réuni le 14 septembre a pris les décisions suivantes :

Toutes les classes se sont vues attribuer un budget augmenté de 16€/élève (au lieu de 13€).  
Le dispositif ULIS dispose également de 16€/élève.

Un abonnement au choix a été également offert à chaque classe.

Une conférence dispensée par Cicadelle sera offerte par la coopérative aux classes n'allant pas au théâtre.

Deux ballons nouveaux par classe ont été également achetés par la Coopérative.

Les comptes achevés fin septembre ont été approuvés par le Bureau de Coopérative et les parents signataires.

Pour rappel, l'ensemble des coopératives de classe est incorporé dans les comptes de l'école depuis l'année dernière et décharge les collègues de tenir leur cahier de coopérative en simplifiant grandement la gestion de la Coopérative en fin d'année.

Les dons des familles pour cette année scolaire n'ont pas été encore calculés.

Nous remercions les familles pour les dons qu'elles font à l'école.

Certaines familles sont très généreuses. Merci à tous.

Les parents peuvent faire des dons à la coopérative toute l'année, s'ils le souhaitent...

#### **4 – SUIVI DES DEMANDES FORMULÉES LORS DES PRÉCÉDENTS CONSEILS D'ÉCOLE**

##### **a) RÉFÉRENT NUMÉRIQUE :**

M. MELOT reste le référent numérique de l'école Jean Jaurès.

##### **b) TABLETTES NUMÉRIQUES :**

Les tablettes sont utilisées.

Nous venons d'avoir l'installation de la version complète (payante) de Book Creator à la demande de plusieurs collègues.

Deux tablettes ont été égarées. Il a été décidé que Mme LEHERICY gèrerait la flotte grâce à une mise en place d'un tableau de prêt des tablettes.

À ce jour nous avons 11 tablettes mairie + 2 écoles, l'une pour le cycle 2, l'autre pour le film d'animation.

Nous devrions être équipés d'une nouvelle flotte de tablettes dans le courant de l'année (14 nouvelles tablettes).

De ce fait, nous allons repenser également la salle informatique et la libérer des anciens ordinateurs qui ne sont plus utilisés.

##### **d) SITE INTERNET et BLOGS de CLASSE :**

IL existe toujours un site INTERNET de l'école Jean Jaurès : <http://www.ec-jaures-sartrouville.ac-versailles.fr> .

Ce site internet donne des informations sur la vie de l'école au moins une fois par période.

Certaines classes ont un blog uniquement visible par les parents d'élèves de la classe.

e) **VNI** : Au mois de juin 2017, 5 projets VNI ont été déposés auprès de l'Inspection Départementale et 4 classes ont déposé de nouveaux projets VNI en 2019, ce qui porte à 9 le nombre de projets déposés.

Au mois de juillet 2020 la classe de Mme VÉNIN a été équipée d'un VPI (Vidéo Projecteur Interactif). Pour l'heure l'école possède donc pour 14 classes de 2 VNI/VPI.

Nous attendons la livraison de nouveaux VNI cette année, pas avant le mois d'avril.

### **TRAVAUX CONSIDÉRÉS COMME URGENTS**

*Réponses téléphoniques de Mme GRANIE*

• Du fait de l'actualité et du plan VIGIPIRATE ATTENTAT toujours en cours, l'équipe pédagogique met en première urgence :

**a) - l'occultation des grilles de l'école.**

→ **demande non retenue au BP 2021, représentée au budget 2022**

→ Les parents d'élèves insistent sur cette demande (redemandée en réunion avec la mairie en janvier 2021 pour trouver une solution moins onéreuse mais qui puisse être mise en place rapidement) (juin 2021)

→ novembre 2021 : **représentée au budget 2022**

**b) Les plafonds de plusieurs classes ont des fuites, l'eau coule en classe dès qu'il pleut.**

→ **Intervention réalisée le mercredi 10 mars 2021 pour colmater les fuites de façon provisoire.**

→ **Budget de 460k€ pour la réfection de la toiture, acté mais gelé pour l'instant du fait des événements du COVID qui ont demandé des frais supplémentaires à la commune.**

→ Les parents d'élèves demandent une date précise de la réalisation des travaux, étant donné que cela a été mis au budget...

→ *En date du 22 mars, une dalle de polystyrène imbibée d'eau s'est disloquée et est tombée sur une table, heureusement pendant le temps de midi quand il n'y avait pas d'élèves. De l'eau a coulé pendant longtemps dans un seau.*

→ *22 mars : fuite au niveau d'un néon, l'eau s'écoule sur le bureau.*

→ *Il est vraiment urgent de réparer la toiture de l'élémentaire Jean Jaurès.*

*Réponse : Les travaux d'isolation et de couverture devraient commencer à l'été 2022 en élémentaire. Au cours de l'été 2022, il y aura le changement des huisseries extérieures des circulations. (juin 2021)*

→ novembre 2021 : idem.

**c) Demande d'insonorisation et/ou d'extension du préau actuel (étude à faire).**

Le bruit qui règne sous le préau est insupportable. La santé des enfants est donc en jeu.

Il pourrait être intéressant de doubler la surface du préau en créant un nouveau préau sur le terrain situé derrière la cour. D'autant que le nombre d'élèves est en constante augmentation, ce qui accentue les risques.

→ **Demande non retenue au BP 2021, représentée au budget 2022**

→ novembre 2021 : **représentée au budget 2022**

### **Rappel des travaux demandés depuis juin 2019 :**

**a) Stores occultants :**

7 classes ont été équipées (d'une moitié des fenêtres de classe) en avril 2019.

**L'équipe pédagogique souhaite que l'ensemble des classes soient équipées dans les années à venir (à programmer sur 3 années ?) pour occulter totalement la lumière.**

→ *Refus de la mairie pour équiper le reste des classes d'un volet roulant.*

*Demande du Conseil d'École que le projet soit maintenu comme promis en avril 2019.*

*Demande soutenue par les associations de parents.*

→ **Demande non retenue au BP 2021, représentée au budget 2022.**

→ **Priorité aux classes avec tableau numérique.**

→ Deux classes devraient être équipées l'année prochaine, auront-elles un store occultant ?

Ainsi que la classe de Mme LAMBALIEU ?

→ novembre 2021 : Les classes qui seront équipées de VNI auront un store occultant.

### **b) Réfection des couloirs et des cages d'escalier**

→ **Besoin complètement partagé par la mairie.**

→ **Remplacement des huisseries au préalable, représentée au budget 2021 et peintures au budget 2022.**

→ novembre 2021 : **peintures au budget 2023.**

## **TRAVAUX CONSIDÉRÉS COMME MOINS URGENTS**

### **a) Installation de paniers de mini-basket dans la cour n°2**

Il faut que la Direction rencontre le service ACSA pour étudier la faisabilité du projet et les règles de sécurité.

→ *Présenté au BP 2021, mais pas acté*

→ *Discussion sur des panneaux de basket accrochables proposés par la mairie. En attente du nom de l'école qui les utiliserait. L'équipe pédagogique souhaite un traçage au sol et de vrais paniers de basket entre les deux terrains de hand-ball.*

→ **Arbitrage BP 2022**

→ novembre 2021 : **Arbitrage BP 2022**

### **b) Les lignes devaient être retracées pendant les vacances d'été : cela n'a pas été fait.**

Cela devait être fait aux vacances de printemps : toujours pas fait.

-> *Une planification devrait être faite à partir du 29 juin. Demande réitérée.*

-> **Indiqué comme fait sur le rapport au représentant mairie.**

Or cela n'a pas été fait. Seuls les numéros au sol ont été réalisés.

-> *Est-ce que cela pourra être fait cette année ?*

*Réponse : peut-être cet été (juin 2021)*

Les lignes n'ont pas été retracées.

-> novembre 2021 : Cela va être signalé aux services concernés.

### **c) Local à vélo et lieu de stockage de matériel de sport.**

Création d'un lieu de stockage de matériel de sport.

Ce local pourrait être groupé avec un local à vélo. (Activité vélo au programme des cm2)

→ **Une installation a été faite à l'extérieur de l'école**

→ L'équipe pédagogique préférerait une installation à l'intérieur de l'école comme celle de l'école élémentaire Langevin.

Réponse : arbitrage BP 2022 (juin 2021)

→ novembre 2021 : Les maternelles vont être équipées de locaux à vélo et ensuite les élémentaires.

#### **d) Gros mobilier :**

Demande de renouvellement de classe pour la classe de Mme DOUEZ

→ Accepté par la Mairie

La classe a été équipée de 30 chaises et tables neuves ainsi qu'une armoire.

#### **e) Rappel des demandes des Conseils d'enfants de l'année 2019-2020 :**

• Une sonnerie électrique -> BP 2019 : refusé ; BP 2020 : refusé

• Des paniers de basket -> BP 2019 : refusé ; BP 2020 : refusé

→ refusé : reproposé au BP 2022

→ novembre 2021 : Des tests d'installation de sonnerie vont être effectués dans plusieurs écoles avant d'être généralisées.

#### **Petits travaux de réparation :**

Ils sont généralement rapidement effectués dès qu'ils sont demandés via le logiciel Neeria.

**Merci aux différents services de la mairie !**

### **6 - Questions des fédérations de parents qui n'ont pas trouvé réponse ci-dessus :**

#### **API :**

##### **École :**

- Quel est le délai pour avoir une date de réunion pédagogique pour la mise en place d'un PAP (Plan d'Accompagnement Particulier).

*Un PAP se fait – ou à la demande des parents, ou à la demande de l'équipe pédagogique. Dans les deux cas, une annexe est à remplir par l'enseignant, annexe qui sera transmise par le directeur au médecin si la demande est justifiée, à savoir si l'enfant présente des difficultés durables. Dès que le médecin a validé le PAP, celui-ci rentre en vigueur et suit l'enfant pendant toute sa scolarité. Un PAP peut être mis très vite en place dès que l'annexe est remplie et validée.*

- Les locaux sont-ils assez grands étant donné le nombre croissant d'élèves (préau, cantine, sanitaires) ? Ma fille remonte que des élèves n'ont pas le temps de se laver les mains avant de déjeuner (pas assez de lavabos/pas assez de temps car créneau cantine très court par service).

*Nous avons certes moins de places à 352 qu'à 313 (il y a 4 ans), mais l'école reste encore assez grande pour y accueillir d'autres élèves, d'autant plus que nous avons séparé les*

*récréations des cycles 2 et 3. Les filles ont plus de lavabos que les garçons, 4 lavabos avec 8 robinets. Il en existe aussi à l'étage.*

*M. GUERIN rappelle que les demandes d'agrandissement et d'insonorisation du préau, de création de locaux de stockage, etc. sont la preuve que les locaux ne sont pas tout à fait adaptés au nombre d'élèves.*

- Quelque chose va-t-il être organisé à Noël ?

*Aucune festivité n'est prévue pour l'heure, sauf le « festival du livre », les restos du cœur et la vente de chouquettes au profit du téléthon.*

- Serait-il possible d'appliquer l'arrêt du port du masque lors des temps de récréation ?

*Les élèves ont tout-à-fait le droit d'enlever leur masque aux récréations. Ils doivent en revanche le remettre dès qu'ils rentrent dans l'école.*

- Serait-il possible de privilégier que les enfants se lavent les mains plutôt que de leur mettre du gel hydro-alcoolique ?

*C'est ce qui est déjà fait dans les classes. On essaie d'éviter le gel et de privilégier le savon.*

### **Cantine / Temps méridien :**

- La cantine va-t-elle s'améliorer (quantité et qualité) ? Ce n'est pas bon, pas équilibré et en quantité insuffisante. Vous pouvez comparer aux menus proposés à Montesson (1 composante de plus).

*Il existe une commission de menus à laquelle les parents peuvent assister et dans tous les conseils d'école, comme à Ferry, les parents ont remarqué une nette amélioration. Quant au grammage il est imposé par le GEMRCN (Groupe d'Étude des Marchés de Restauration Collective et Nutrition).*

*Les enseignants appuient cette remarque des parents : il n'y a presque plus d'enseignants qui prennent le repas de cantine, et ceux qui le font constatent notamment que les quantités sont insuffisantes. Une des composantes du repas a été supprimée pour éviter le gaspillage alimentaire, mais le prix n'a pas diminué.*

- Est-ce que L'API continue de se rendre à la cantine de temps en temps pour observer ce temps ?

Non.

- Le nouveau mode de gestion est contraignant (7 jours de délais pour supprimer un repas c'est un manque de flexibilité pour les parents) et l'oubli de réservation qui entraîne une pénalité c'est vraiment prendre les parents pour des tiroirs caisses.

*Sur Montesson il faut réserver bien plus longtemps avant et dans la plupart des communes c'est souvent 1 mois avant. S'il faut réserver avant, c'est dans le cas de la lutte contre le gaspillage alimentaire (environ 300 repas par jour jetés l'année dernière).*

## **Mairie :**

- Quand les grillages de la cour seront-ils mis aux normes = élèves cachés de l'extérieur ?  
*Pour que cela soit bien fait, il faut installer des grillages de qualité. L'école Léo Lagrange vient d'être équipée. Le coût a été de 60 000 €. La Chaudière de l'école, suite aux inondations, vient d'être changée à neuf entièrement financée par la mairie.*
- Le nombre moyen d'enfants présents à la cantine a-t-il augmenté ? *Non*
- La mise en place de la réservation de la cantine autant de temps à l'avance est une catastrophe pour la souplesse et empêche nos enfants d'y déjeuner de temps en temps !  
*J-7 ce n'est pas beaucoup, dans d'autres communes c'est l'inscription au mois.*
- Sécurité routière : peut-on envisager de faire mettre des gros bonhommes sur les trottoirs au niveau des feux pour que les voitures ralentissent ?  
*L'expérience montre que quand on rajoute ou change une signalétique, celle-ci est efficace un certain temps mais ensuite on ne la voit plus...*

## **FCPE :**

### **Questions Pour l'école :**

- Avez-vous besoin que les associations de Parents d'élèves interviennent auprès de la Mairie ou de l'Académie sur des sujets particuliers ? Si oui lesquels ?  
*Nous avons besoin de soutien sur le suivi des travaux à faire sur l'école et de nos demandes auprès de la mairie.*  
*Du soutien également quant au nombre d'élèves par classe, ainsi que quand nous n'avons pas de remplacement de collègues absents.*

### **Questions sur le temps méridien :**

- Malgré les conditions sanitaires difficiles y a-t-il des projets d'animation prévue cette année ?  
*Aucune animation prévue. Des jeux sont à disposition dont un nouveau petit babyfoot.*
- L'année dernière il y avait semble-t-il un projet sur les robots.  
*Non. (Projet de classe, sur le temps de l'APC)*

### **Questions pour la mairie :**

- Y a-t-il des travaux de rénovation prévue pour l'école, certains parents s'inquiètent de l'usure et de la dégradation (naturelle) du bâtiment ? *Les travaux prévus sont la toiture. Pas de dégradation connue du bâtiment.*

- Qui gère l'ouverture du portillon vert côté piscine ? Celui-ci est souvent fermé obligeant parents et enfants à accéder à l'école via l'accès voiture ce qui entre 8h20 et 8h30 est très passager et risque d'engendrer des accidents. Nous savons que les accès sont fermés la nuit pour des raisons de sécurité mais le matin c'est aussi une question de sécurité que celui-ci soit ouvert un peu avant l'ouverture de l'école.

*Il faut se renseigner auprès de la piscine si ce portillon n'est pas automatique ?*

*Compte-rendu,  
relu par  
la représentante de la mairie,  
les représentants des parents  
et l'équipe pédagogique.*

**NOVEMBRE 2021,**  
Le Directeur de l'École Jean Jaurès  
**M. MELOT Eric**

Les secrétaires de séance

**Mme SACHOT**



**Mme MAITRIAS**

